

Protokoll der Videokonferenz vom 30.05.2021

Aspekte:

1. Wer hat teilgenommen?

Maximilian (Österreich), Lina (Österreich), Syd (Griechenland), Emilia (Rumänien)

2. Wie lange hat die Konferenz gedauert?

Ca. 60 Minuten

3. Wie hat die Technik funktioniert?

Die Technik hat gut funktioniert, nur einmal konnten wir unser Mikrofon nicht mehr anschalten, sodass wir die Konferenz neu laden musste. Ansonsten haben sich aber alle verstanden und wussten mit der Technik umzugehen.

4. Welche Themen wurden besprochen?

- Stand beim Drehen des Videos
- Gemeinsamkeiten und Unterschiede unserer Sprachen

5. Wie hast du dich bei der Konferenz gefühlt?

Die Stimmung war sehr ausgelassen und wir haben viel gelacht. Es war sehr schön und angenehm, da sich alle am Gespräch beteiligt haben.

6. Was hast du über die anderen Teilnehmer erfahren?

Wir haben vor allem etwas über die Sprachen der anderen Teilnehmer erfahren, sowie etwas über deren Lieblingstiere und Lieblingsfarbe. Zudem wie sie vorhaben ihre Videos umzusetzen.

7. Welchen Stellenwert haben nach deiner Meinung die Videokonferenzen für die Projektarbeit?

Man kann etwas über die anderen Sprachen lernen und dies in einer großen Vielfalt, da man gleich mit mehreren Ländern im Kontakt steht.